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Ata número três barra dois mil e treze 
 
-----Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e doze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com dois pontos da ordem de trabalhos:  ---------------------- 

-----Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo Presidente 

da Junta; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto Assuntos de Interesse da Freguesia. ----------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

quarenta e dois minutos, estando presentes Artur Francisco, Anabela da Conceição 

da Silva, Tiago Miguel Fernandes Jesus, Ramiro da Silva Augusto, Vera Maria 

Madureira Felício Batista, António Manuel Soares Nunes, e em representação do 

Executivo, o Presidente José David Ventura Gouveia. --------------------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia, o Presidente da Assembleia, diz 

que há um lapso na ata de junho, vai ser corrigida para depois ser assinada pelos 

membros da Assembleia. -------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia apresenta ofício de Vera Batista, justificando a sua 

falta na reunião de hoje. --------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem algum voto de louvor, 

não havendo intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. --------------------- 

----- Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente 

da Junta. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- O Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que está tudo no documento 

apresentado, não há mais nada a acrescentar, no entanto está aberto a qualquer 

esclarecimento. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo intervenções neste ponto, o Presidente da Assembleia passa ao 

segundo ponto Assuntos de Interesse da Freguesia. ---------------------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir neste ponto 

------ Tiago Jesus, diz que a estrada junto à casa da sua avó, no Vale dos Biscais, está 

em muito mau estado e cheio de canas a tombar para a estrada. ------------------------- 
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------ O Presidente da Junta pede a palavra para responder a Tiago Jesus, 

esclarecendo que dentro pouco tempo o corta sebes e a retro da Câmara irão, fazer 

estes trabalhos na estrada. ------------------------------------------------------------------------ 

------ O Presidente da Junta continua, dizendo que possivelmente antes das eleições 

ainda poderá haver alguns trabalhos efectuados pela Câmara, como um tapete 

novo na Rua da Escola, mas que a Junta não tem nenhuma participação nesses 

trabalhos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Junta continua, dizendo em anos anteriores a Prova do Arroz 

Doce, decorria em setembro, mas que este ano só se ia realizar no dia doze de 

outubro, já com a eleição do novo executivo. ------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia pergunta se o 

público tem alguma coisa a dizer. –-------------------------------------------------------------- 

------- O cidadão Mário Silva pede a palavra dizendo que gostava de ler as atas da 

Assembleia e da Junta mas no site da Junta as atas ainda não foram actualizadas. --- 

------ No final da reunião Ramiro Augusto, solicitou a aprovação da ata por minuta, 

visto ser a ultima Assembleia antes das eleições. -------------------------------------------- 

------ Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia deu a mesma 

por encerrada quando eram dezassete horas e vinte e nove minutos e eu, Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 

 
 


